



POR QUE ESTA LA POLICIA EN LA UNIVERSIDAD

Se han aclarado por fin los motivos de la presencia de la policía en la Universidad, que no son de orden público o político como algunos malpensantes creían. Se debe sencillamente al caos reinante entre los estudiantes porque en las distintas facultades no hay quien se aclare sobre el nuevo curso, si empezará en enero, si el programa estará listo, si habrá límite de alumnos, etcétera. Los estudiantes preguntaban a los

profesores, que como no sabían nada les enviaban a los bedeles. Y éstos, que tampoco tenían ni idea, cansados de tantas preguntas, se limitaban a decir: «Yo no sé nada; pregúntele usted a un guardia». Y claro, no ha habido más remedio que llevar guardias al campus para que los universitarios les pregunten lo que quieran. Que les contesten o no, eso es harina de otro costal.

